



Cedida



Atacó con aceite hirviendo a su hermana y un bebé

EL EPISODIO DE VIOLENCIA DOMÉSTICA OCURRIÓ EN BOCAS DEL TORO

Las víctimas resultaron con quemaduras graves en el rostro, brazos y pecho. El bebé de 9 meses era su sobrino y por la gravedad de sus quemaduras fue trasladado al Hospital de David.

P 14. LA ROJA



Elmer Quintero / El Siglo

LO HALLARON CON UN TIRO DENTRO DE UN CARRO EN SAN PEDRO

El herido había sido secuestrado junto a otras dos personas que milagrosamente lograron escapar y alertar a las autoridades.

P 15. LA ROJA



PANAMÁ LAMENTA LA MUERTE DE JIMMY CARTER

P 2. HECHOS



MAYOR CONDENADO SIGUE PROFUGO DE LA JUSTICIA

P 5. HECHOS



ME TRAE LOCO
Las ganas de pasar Año Nuevo en la playa, pero la lluvia no colabora. Ella también me trae loco

“HACEN FALTA MÁS INSTALACIONES PARA ATENDER NIÑOS AUTISTAS”



P 3. HECHOS

Miguel Ángel Victoria / **El Siglo**

Carreteras de Arraiján se tiñen de sangre, hay dos fallecidos por atropellos

MIGUEL ÁNGEL VICTORIA
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

Dos muertes por atropello se reportaron el fin de semana en la provincia de Panamá Oeste, el primer caso ocurrió en Arraiján cabecera y el otro en Burunga.

El primero ocurrió la noche del sábado en la nueva vía Roberto F. Chiari de Arraiján cuando un hombre fue atropellado cuando intentaba cruzar los seis carriles.

La víctima quedó tendida en el pavimento en la parte de atrás del vehículo que lo arrolló, una camioneta de color azul. El conductor fue aprehendido para las investigaciones.

El otro accidente se reportó la mañana del domingo en la vía del puente Centenario en el tramo que pasa por Burunga, Arraiján, allí ocurrió un atropello y fuga.

Conductores avisaron a la Policía del cuerpo de un hombre tirado sin vida a la orilla de la carretera, según testigos era un señor que se dedicaba a recolectar latas para reciclaje.

Horas después, en Los Guayabitos de Barrio



CASO

La persona involucrada en el atropello y fuga ocurrido en la vía Centenario fue capturada en Barrio Balboa en La Chorrera

Balboa, las autoridades dieron con la aprehensión del supuesto responsable del atropello, un hombre de 24 años.

Por otra parte, un hombre murió el 25 de diciembre en la vía Panamericana en el sector de Loma Brígida, en La Chorrera, cuando viajaba como pasajero en un vehículo que chocó contra un jersey y posteriormente se volcó.

Desaparecido fue encontrado ahogado en Antón

Lineth Torrero / **El Siglo**

LINETH TORRERO RAMOS
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

COCLÉ. Ricardo Moreno, de 44 años, fue encontrado sin vida en las aguas del caudaloso río La Estancia. Esto ocurrió en el sector de Los Reyes, corregimiento de San Juan de Dios en el distrito de Antón, provincia de Coclé.

El hombre estaba desaparecido desde el pasado sábado, pero fue encontrado en horas del mediodía del día siguiente inmerso en el río.

El agricultor se dirigía a su residencia cuando la corriente se lo llevó. En el lugar está lloviendo bastante.

Al no llegar a casa los familiares comenzaron a buscarlo y no fue hasta las primeras horas de la mañana del domingo que encontraron algunas de sus pertenencias cerca a la orilla del mencionado río por lo que dieron aviso a las autoridades.

Con esta víctima son siete las personas ahogadas en esta provincia este año.

